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Ortschaftsrat Tagewerben  Weißenfels, 29.04.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Tagew erben  am 23.04.2014  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:30 Uhr 
Ort:                Feuerwehrhaus, 
                      Reichardtswerbener Straße 2  

Ende:       20:45 Uhr 

 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 19.03.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Informationen Beschilderung "Am Anger"   

TOP 5 Diskussion Fortschreibung Landschaftsplanung   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil     

TOP 1 Bestätigung der Niederschrift vom 19.03.2014 (nichtöffentlicher 
Teil) 

  

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Patzschke eröffnet die Beratung. Er begrüßt als Gast Herrn Pfannenschmidt, Mitglied der 
Fraktion  „Bürger für Weißenfels/Landgemeinden“ im Stadtrat. 
Danach wird die ordnungsgemäße Ladung festgestellt. Es sind 7 Mitglieder anwesend, damit ist 
der Ortschaftsrat beschlussfähig. 
 
  
2. Bestätigung der Niederschrift vom 19.03.2014  
 
Die Niederschrift vom 19.03.2014 wird bestätigt.  
   
Abstimmung:      dafür: 6  dagegen: 0  Enthaltung: 1   
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Herr Patzschke begrüßt Frau und Herrn Eichardt, die der Stadtverwaltung die derzeitige 
Situation bezüglich der Verkehrsführung und der Beschilderung in der Straße „Am Anger“ und 
die damit verbundenen Probleme schriftlich mitgeteilt haben und entsprechende Änderungen 
wünschen.  
Herr Patzschke weist darauf hin, dass dieser Sachverhalt Thema des TOP 4 ist und dann 
ausführlich besprochen wird.  
  
 
  
 
4. Informationen Beschilderung "Am Anger"  
 
Der Vertreter der Verwaltung, Herr Arning kann aufgrund von Krankheit nicht persönlich 
Informationen in dieser Angelegenheit geben, deshalb verliest Herr Patzschke das 
Antwortschreiben der Verwaltung. 
Die örtliche Straßenverkehrsbehörde hat Lösungswege zur Verkehrsführung und Beschilderung 
in der Straße „Am Anger“ vorgeschlagen. Darüber wird umfangreich diskutiert. 
Von den Ortschaftsräten finden die Vorschläge der Verwaltung nicht in jeder Hinsicht  
Zustimmung, deshalb werden nachfolgende Änderungen für die zukünftige Verkehrsführung 
und Beschilderung vorgeschlagen und Herr Patzschke wird diese Vorschläge umgehend der 
Verwaltung schriftlich mitteilen. 
 

1. Die beabsichtigte verkehrsberuhigte Zone wird als überflüssig betrachtet, da nur 
zusätzlich Schilder aufgestellt werden (Kostenfrage) die nicht notwendig sind. 

2. Die Öffnung der Einbahnstraße für Fahrradfahrer entgegengesetzt zur Fahrrichtung wird 
abgelehnt. 

3. Die Aufstellung des Schildes 267 links wird begrüßt. 
4. Das Zeichen 205 an der Ausfahrt soll bleiben. 
5. Am Schild 306 sollte darunter das Verkehrszeichen 214-10 angebracht werden. 

 
Es wird über die oben genannten Maßnahmen abgestimmt. 
 
Abstimmung:  Dafür: 7  Dagegen: 0  Enthaltung: 0 
  
 
   
 
5. Diskussion Fortschreibung Landschaftsplanung  
 
Über die erarbeitete Konzeption Landschaftsplanung der Firma Regioplan wird ausgiebig 
diskutiert, inhaltliche Änderungen werden besprochen.  
Vom Ortschaftsrat wird festgestellt, dass der Landschaftsplan seit seiner Erstellung nicht wieder 
überarbeitet und auf den neusten Stand gebracht wurde. So sind einige Projekte bereits 
abgearbeitet, andere sind nicht mehr notwendig.      
 
Die Ortschaftsräte verständigen sich über erforderliche Veränderungen und Ergänzungen im 
Landschaftsplan. 
 
Herr Patzschke wird bei einem Treffen am 30.04.2014 mit Herrn Meyer die neuen Vorschläge 
und Empfehlungen mitteilen und erörtern, damit der Landschaftsplan für den Ortsteil 
Tagewerben entsprechend aktualisiert werden kann.                                                                                   
 



 

Niederschrift der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Tagewerben  am 23.04.2014  Seite 3 von 3 

  
 

6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Informationen Ortsbürgermeister: 
• 9 Vereine haben Anträge auf finanzielle Unterstützung gestellt. 
In der Ortschaftsratssitzung im Mai soll die Mittelverteilung an die Vereine und die Mittelplanung 
für das Sommerfest sowie den Weihnachtsmarkt vorgenommen und beschlossen werden. Bis 
dahin sollen die Ortschaftsräte über eine eventuelle Staffelung der diesjährigen Zuschüsse an 
die Vereine überdenken. Die Gründe dafür werden näher erläutert. 
• Briefe an Sponsoren für das Heimat- und Sommerfest wurden versandt, bisher nur  geringer 
Rücklauf. 
• Die zugelassenen Wahlvorschläge für die Wahl des Ortschaftsrates Tagewerben werden 
bekanntgegeben.  
 
Hinweis von Herrn Pippel: 
Die Fläche um die Sitzbänke in der „Marderhohle“ ist stark mit Restmüll, wie u. a. mit 
Plastikbechern verunreinigt. 
Herr Patzschke wird zur Abhilfe des Zustandes den Gemeindearbeiter, Herrn Schulze 
informieren.  
 
Anfrage von Frau Edel: 
Wird der Teich im Stadtweg saniert? 
Wie im TOP 5 besprochen, erklärt Herr Patzschke, wird die Maßnahme mit in den 
Landschaftsplan aufgenommen. Eine Realisierung wird aus seiner Sicht aufgrund der Finanzen 
schwierig werden. 
 
Es gibt keine weiteren Informationen und Anfragen. 
 .  
 
   
 

 
  
Franz Patzschke Christel Thiele 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 


